



Une aide pour l'insertion

Cela fait maintenant 3 ans que l'agence ID'ÉES Interim candidate au Contrat de Ville et bénéficie d'un soutien de l'Agglomération auxerroise pour diverses actions. Elle est ainsi missionnée, cette année, pour former 8 à 12 personnes en difficultés sociales ou professionnelles, dont 25% issues des quartiers prioritaires.

ID'ÉES Interim est avant tout une entreprise de travail temporaire conventionnée par l'Etat pour l'insertion professionnelle. Elle

s'adresse à la fois aux entreprises locales afin de collecter leurs besoins, et aux demandeurs d'emplois en leur proposant des missions et/ou formations.

Actuellement, trois intérimaires sont formés dans le cadre du Contrat de Ville sur le métier de Maçon coffreur bancheur. *«Il s'agit d'une demande de l'entreprise Gebat Constructions basée à Monéteau, qui ne trouvait pas de personnels qualifiés sur le territoire. Nous avons donc recruté des candidats demandeurs d'emploi motivés par ce métier, et travaillé avec l'Ariq-BTP pour mettre en place une formation dans ce domaine»* explique Stéphanie Mathieu, directrice de l'Agence d'Auxerre.

Ainsi, Mamadou, Kurt et Clément ont obtenu un contrat de professionnalisation de 6 mois, alliant formation et mission en entreprise. La formation étant réalisée par un formateur du CFA Dijon au sein du dépôt de Gebat, où tout le matériel est présent. Une professionnalisation qui a pour objectif un contrat de travail durable. •

ID'ÉES INTÉRIM EN CHIFFRES

142 salariés intérimaires

85 962 heures travaillées

53,7 équivalent temps plein

77% des contrats d'intérim ont débouché sur une formation qualifiante, un CDD ou CDI.